



UNIKLINIKUM  
SALZBURG

CHRISTIAN-DOPPLER-KLINIK

Universitätsklinik für Neurochirurgie der PMU

VORSTAND: PRIM. UNIV.-PROF. DR. CHRISTOPH J. GRIESSENAUER

Sehr geehrte Patientinnen und Patienten, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

An der Universitätsklinik für Neurochirurgie an der Christian-Doppler-Klinik behandeln und operieren wir folgende **Schädelbasistumoren**:

**Schädelbasistumore:**

- Neurinom
- Vestibularisschwannom/Akustikusneurinom
- Hypophysenadenom
- Kraniopharyngeom
- Rathkezyste
- Chordom
- Chondrosarkom
- Metastase
- Ästhesioneuroblastom

Sie können sich gerne an unsere Klinik wenden, wenn Sie an einer dieser Erkrankungen leiden.